



朝の運動 8の字とび

スポーツの秋、朝は寒くなってきましたが、運動するには気持ちよい季節となりました。先生もみんなといっしょにジャンプの順番を待っています！！

クラブ活動（4～6年生）



バスケットボールクラブ



**図工クラブ
～フラバン製作中～**



4年生の梅干しの贈呈と「梅と梅干しのお話会」がわかやま新報(10月6日付)に掲載されました。



みんなが楽しく学校で過ごせるようにと、用務員・「給食の寺地先生」が作ってくれました。かわいいですね!(^^)!



1年生

図工の時間、画用紙を縦長に使って、クレパスを持って、顔から真剣に描いていました。



2年生

芸術の秋、これからカラフルなお魚を描いていきます。たい焼きと間違えて、失礼しました。



3年生

理科の時間、鏡を使って、光の進み方の実験中、いろいろ動かして、調べていました。



4年生

ねごろ8の字オリンピック金メダリストたちの次の目標は、300回突破だそうです！！



5年生

読書の秋、教科書の教材文と関連した作品を司書先生に読み聞かせしてもらいました。



6年生

租税教室、税理士さんや納税協会の方からクイズなどを通して大切なことを学びました。